



Communiqué 2024-09
Le 16 février 2024
Un contrôleur et une intervention insolite

Aux membres,

Comme vous le savez notre travail est diversifié et nous ne faisons pas qu'intercepter des véhicules. La preuve, le 14 février dernier un contrôleur routier était en opération cinémomètre laser dans une zone scolaire lorsqu'un citoyen l'a accosté en disant qu'il venait de voir un enfant d'environ cinq ans qui courait un peu plus loin. Il était seul et en petit chandail alors que la température avoisinait les -10 degrés Celsius.

Ne faisant ni une ni deux le contrôleur est parti à la recherche de l'enfant et il l'a repéré alors qu'il s'apprêtait à traverser une intersection. Il l'a approché doucement car le jeune avait l'air craintif et confus.

Le contrôleur l'a invité à prendre place dans son véhicule de patrouille au chaud. Quelques temps après une dame s'identifiant comme étant la directrice de l'école primaire est arrivée et elle a déclaré que l'enfant était en fuite et que la police était en direction.

Quelques minutes plus tard, la police de Québec est arrivée sur les lieux et le contrôleur leur a remis l'enfant.

Nous désirons féliciter l'agent pour sa vivacité d'esprit et sa réaction rapide qui a terminé l'intervention de belle façon!

Votre exécutif